

30/03/07 COSTALEROS DE LA VIRGEN DE LOS DOLORES

El pasado viernes día 30 de Marzo, los costaleros y costaleras de la Cofradía de la Virgen de los Dolores se reunían para ensayar con el nuevo trono que la imagen estrenará en Seman Santa.

No quisimos perdernos este momento y estuvimos con ellos para realizar este reportaje fotografico, así como una pequeña muestra en video.

También vista la Iglesia de S. Pedro con las imagenes en el Altar Mayor, quisimos aprovechar para tomar unas instantaneas de ella y, como no, agradecer al párroco Antonio Lara Polaina, su colaboración pues nos puso la iglesia totalmente iluminada para facilitar la labor.

COSTALEROS

PARROQUIA

VIDEO